

## ABSTRAK

**Anugrah Permana Sidik, 3402190084. “Pengaruh Kinerja Keuangan Terhadap Harga Saham (Suatu Studi pada PT Indofood Sukses Makmur Tbk di Bursa Efek Indonesia Periode 2013-2022)”. Dibawah bimbingan Ibu Dr. Nurdiana Mulyatini, S.E., M.M. (Pembimbing I) dan Ibu Risna Kartika, S.E., M.M. (Pembimbing II).**

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Kinerja Keuangan Terhadap Harga Saham (Suatu Studi pada PT Indofood Sukses Makmur Tbk di Bursa Efek Indonesia Periode 2013-2022).

Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini diantaranya yaitu: 1) Bagaimana pengaruh *Earning Per Share* terhadap harga saham pada PT Indofood Sukses Makmur Tbk periode 2013-2022. 2) Bagaimana pengaruh *Devidend Payout Ratio* terhadap harga saham pada PT Indofood Sukses Makmur Tbk periode 2013-2022. 3) Sejauh mana pengaruh *Earning Per Share* dan *Devidend Payout Ratio* terhadap Harga Saham pada PT Indofood Sukses Makmur Tbk periode 2013-2022. Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengaruh *Earning Per Share* terhadap harga saham pada PT Indofood Sukses Makmur Tbk periode 2013-2022, untuk mengetahui pengaruh *Devidend Payout Ratio* terhadap harga saham pada PT Indofood Sukses Makmur Tbk periode 2013-2022, dan untuk mengetahui pengaruh *Earning Per Share* dan *Devidend Payout Ratio* terhadap Harga Saham pada PT Indofood Sukses Makmur Tbk periode 2013-2022.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis statistik deskriptif dengan pendekatan kuantitatif dengan teknik pengumpulan data sekunder. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh, digunakan analisis regresi sederhana, analisis koefisien korelasi sederhana, koefisien determinasi, uji t, analisis regresi berganda, analisis koefisien korelasi berganda, dan uji f.

Hasil penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa secara parsial *Earning Per Share* dan *Devidend Payout Ratio* tidak berpengaruh terhadap harga saham. Serta secara simultan juga *Earning Per Share* dan *Devidend Payout Ratio* tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham pada PT Indofood Sukses Makmur Tbk periode 2013-2022. Artinya tinggi rendahnya *Earning Per Share* dan *Devidend Payout Ratio* belum tentu dapat mempengaruhi harga saham.

**Kata Kunci:** *Earning Per Share*, *Devidend Payout Ratio* dan Harga Saham